

CURSOS DE VERANO DE LA UAL 2011

## Inauguración del curso dedicado a Tomás Luis de Victoria y Góngora

Las jornadas inspiradas en el Siglo de Oro arrancan en Vélez Blanco coincidiendo con el Festival de Música Renacentista



■ Inauguración del curso en Vélez Blanco, ayer. / LA VOZ

LA VOZ  
REDACCIÓN

'La música y la cultura en tiempos de Tomás Luis de Victoria y Luis de Góngora y Argote' es el curso que se inauguró ayer en el Teatro de la Villa en Vélez Blanco. Al acto asistieron Pedro Molina, rector de la Universidad, Diet Roth, alcalde de Vélez Blanco, José Fernández, vicepresidente 4º de la Diputación provincial, y los dos directores del curso, Fernando Martínez y Leopoldo Pérez Torrecillas.

El inicio de las jornadas coincidió con la décima edición del Festival Internacional sobre Música Renacentista y Barroca.

El eje central del curso gira en torno a dos personajes: Tomás

Luis de Victoria y Góngora. Ambos fueron dos figuras de enorme influencia en el Siglo de Oro, momento cumbre de la cultura española que se dio durante los siglos XVI y XVII. Tomás Luis

El curso se dividirá en tres partes: talleres, conciertos y conferencias

de Victoria es considerado como el más célebre polifonista del Renacimiento español y uno de los compositores más relevantes y avanzados de su tiempo.

Luis de Góngora fue autor de

una obra poética que rompió moldes. "Inauguró un nuevo lenguaje cuya virtualidad, aún insuperable, sigue marcando rumbos en la poesía contemporánea", señaló Pedro Molina. El curso se dividirá en talleres, conferencias y conciertos con la finalidad de ofrecer tanto a los estudiantes como al resto de los ciudadanos interesados una oferta musical y cultural lo más amplia posible. Habrá talleres de coro, cuerda pulsada, danza, órgano y clave y conferencias que ilustrarán el ambiente cultural, musical y político de la España en tiempos de Tomás Luis de Victoria con motivo del 400 aniversario de su muerte y de Luis de Góngora en el 450 aniversario de su nacimiento.

EMPLEO

## Un taller de especialistas de acción da trabajo a ocho jóvenes parados

LA VOZ  
REDACCIÓN

Ayer tuvo lugar la clausura del curso de especialistas de acción para desempleados subvencionado por la Junta. Francisca Pérez, delegada de Empleo, entregó los diplomas a los alumnos de esta acción formativa, en su mayoría jóvenes parados.

Gracias a este curso ocho jóvenes han sido contratados ya que esta iniciativa partía con la premisa de que el 60% del alumnado tenía que ser contratado al finalizar el curso. El acuerdo suscrito entre la Consejería de Empleo y la empresa Decorados Cinematográficos Almería para el desarrollo de este curso ha permitido que seis de los alumnos que han superado el mismo suscriban un contrato de seis meses para la preparación, montaje y realización de espectáculos del oeste para visitantes. Otros dos participantes en este curso, que inicialmente iban a ocuparse de las mismas funciones que sus compañeros, encontraron asimismo otros em-

pleos al finalizar su formación, con lo que todos los alumnos de esta iniciativa se han insertado en el mercado laboral. En este sentido, Francisca Pérez destacó las ventajas de este tipo de cursos. "Son necesarios en estos momentos por su alta eficacia, que radica del hecho de que la formación se adapte a las demandas de las empresas de trabajadores altamente cualificados para ocupar puestos de trabajo concretos", explicó.

El curso ha constado de 420 horas lectivas impartidas en horario de mañana en las instalaciones de Fort Bravo y en el pabellón municipal de deportes de Tabernas. El curso contó con tres módulos, el primero con 180 horas enseñaron a montar a caballo. El segundo, de 100 horas, se centró en las acrobacias y su aplicación al teatro y el cine. Finalmente, los alumnos recibieron 120 horas de formación sobre técnicas de lucha escénica, consistente en entrenamiento en lucha no armada y en técnicas teatrales entre otros.



■ Alumnado del curso en la entrega de diplomas. / LA VOZ